

Fecha: 15-01-2026

Medio: Maule Hoy

Supl.: Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: Alarma de dos incendios forestales amenazaron Talca en los sectores norte y poniente de la ciudad

Pág. : 12

Cm2: 167,0

VPE: \$ 0

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

## Alarma de dos incendios forestales amenazaron Talca en los sectores norte y poniente de la ciudad



Pasadas las 14:30 horas de ayer se originaron dos incendios forestales en la capital regional, el calor y el viento generaron un clima muy preocupante a minutos por ello se debió solicitar una segunda alarma de incendio forestal, debido al alto peligro de propagación del fuego hacia el sector residencial Villa Jardines.

Uno de ellos se registró

en avenida Circunvalación con 12 Norte, donde una vivienda de material ligero resultó completamente afectada por las llamas, generando una rápida expansión del fuego hacia áreas colindantes con vegetación.

Ante la magnitud de la emergencia, Bomberos de Talca, junto a compañías de Pelarco, San Rafael, Maule y San Clemente, tra-

bajan intensamente en el lugar, apoyados por múltiples unidades de la Corporación Nacional Forestal (CONAF), con el objetivo de contener el avance del incendio y proteger las viviendas cercanas.

El otro se originó casi a la misma hora pero este fue en la calle 11 Sur con 11 poniente sector El Bajo de la Florida en la parte poniente de Talca pasadas las 14:30 horas.

Hasta el cierre de esta información, no se reportan personas lesionadas, mientras continúan las labores de combate y control del fuego. Las autoridades mantienen monitoreo permanente de la situación, llamando a los vecinos del sector a mantenerse atentos a las indicaciones de los equipos de emergencia.

El delegado presidencial regional del Maule, Humberto Aqueveque Díaz,

se encuentra monitoreando en terreno el desarrollo de tres incendios forestales declarados de manera simultánea en la comuna de Talca, los que han afectado una importante extensión de terreno.

La autoridad regional informó que todos los equipos de emergencia se encuentran completamente desplegados, coordinando acciones para contener y controlar la emergencia, con el objetivo principal de evitar la propagación del fuego hacia sectores poblados y minimizar los riesgos para la comunidad.

Hasta el momento de combate participan Bomberos, CONAF, Carabineros, personal de Emergencias Mu-



nicipales y otros organismos del sistema de protección civil, trabajando de manera conjunta y bajo un monitoreo permanente de la evolución de los siniestros.

Desde la Delegación Presidencial Regional se reiteró el llamado a la ciu-

dadania a evitar transitar por las zonas afectadas, seguir las instrucciones de las autoridades y reportar oportunamente cualquier situación de riesgo, mientras continúan los esfuerzos para lograr el control total de los incendios.